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Заметки с ректората

Приоритет –  за наукой

Первое после праздников заседание ректората началось традиционно с кадрового вопроса.

Ректор университета, чл.-корр. РАН И.А. Новаков сообщил о новых назначениях: вступил в

должность начальника управления кадров С.Г. Аликов, а освободивший ее А.А. Чугунов

приступил к обязанностям начальника управления по социальному развитию. Чем,

собственно, каждый из них занимался ранее.

Руководитель вуза проинформировал членов ректората и о командировке в Москву,

вызванной заседанием, которое проводил президент Российского союза ректоров академик

РАН В.А. Садовничий. И.А. Новаков также поделился своими впечатлениями о Южном

федеральном университете, где он недавно участвовал в научной конференции,

приуроченной к празднованию 75-летнего юбилея известного ученого, директора НИИ ФОХ

ЮФУ, академика РАН В.И. Минкина.

В продолжение разговора ректор ВолгГТУ напомнил деканам и заведующим кафедрами о

необходимости укрепления контактов с ведущими научными школами.

Речь зашла и о цитируемости научных публикаций. Для примера были приведены, в

частности, данные некоторых ученых НИИ ФОХ ЮФУ – самый высокий индекс цитирования

академика РАН В.И. Минкина. (Подробнее читайте об этом на с. 2-3).

Как отметил Иван Александрович, с целью активизации этого процесса в некоторых вузах

ректорами подписаны соответствующие приказы, что прозвучало больше как информация к

размышлению.

В определенной степени продолжением поднятой темы стало и обсуждение планового

вопроса об итогах рейтинговой оценки деятельности преподавателей кафедр и факультетов

за прошедший год. Вместе с тем обращалось внимание на необходимость совершенствования

самой системы определения рейтинга с учетом поставленных нынешним временем

требований.

О расширении выпуска наукоемкой продукции, выполнении прикладных и инновационных

исследований в ВНТК (филиале ВолгГТУ) докладывал директор научно-технического

комплекса университета О.П. Отченашев. В начале докладчик обрисовал ситуацию в

производственных отраслях в целом, отметив серьезное влияние экономического кризиса.

Что не могло не сказаться на предприятиях. Так, падение в резинотехнической отрасли

привело к снижению объема этой продукции на ВНТК. Но несмотря на определенный спад

производства, в том же, 2009, году был освоен целый ряд новых видов продукции – это

стеклопластиковые изделия для облицовки автобуса «Волжанин»; термопанели для

облицовки фасадов; резиновые уплотнения для гидросооружения Тип 2 и другие. И на 2010

год составлен целый перечень перспективных изделий.

Одной из приоритетных отраслей в плане сотрудничества директор ВНТК назвал
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авиастроение. И уже предприняты реальные шаги – подписано соглашение о сотрудничестве

с ОАО «ОАК». В рамках сотрудничества с Объединенной Авиастроительной Корпорацией,

подчеркнул О.П. Отченашев, на базе ВНТК создается «центр ответственности» по выпуску

резинотехнических изделий для нужд Корпорации.

На ректорате были рассмотрены и другие актуальные для вуза вопросы, в том числе о

подготовке к 80-летию ВолгГТУ. Но все-таки лейтмотивом заседания была научная тематика.

Это не удивительно. Ведь приоритетным направлением развития университета на 2010 год

является опережающее развитие науки.

Светлана Васильева. 
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